



さいたま市議会議員（2期目）  
市民の目線、初心を忘れずに！

佐伯かずみ

NO.80



性別・年齢・障害の有無にかかわらず誰もが参画できる  
チームさいたま市を目指します！

総合政策委員会での質問

12月議会 11/26～12/1

【緊急時の迷い人のお知らせが夜中に防災無線で流れました・・・発見の周知法は】

10月に2歳と4歳の子どもがいなくなったと23時40分に防災無線が北区で流れました。通常防災無線の使用は日没までと規定されているそうですが、今回のこの案件は緊急性が高いため防災無線を使用したとのこと。しかし流れた30分後に発見されたのですが、市が発見のお知らせをホームページに流したのは、翌朝8時40分。発見されたことを知らずにずっと夜通し探していた地域の方がいらしたそうです。そこで緊急放送をした場合の発見についてもっと迅速に知らせてほしいと質問。執行部からは早急に対応策を検討するとの回答でした。

【学校の雑費の現金集金にかえて「さいコイン」で支払いができないか】

現状、学校で集金している教材費などは年間数回から10回ほどあり、保護者が現金をぴったり用意するのも大変ですし、手集金のため忘れて子には保護者に電話をする手間も先生には負担に。現在さいたま市みんなのアプリの「さいコイン」をさいたま市では市内で使えるデジタル通貨として広げています。この「さいコイン」で集金ができれば保護者も先生も負担が減ります。学校によっては「エンパイ」や「スクパイ」というアプリで支払いをしている学校もあるそうですが、手数料が5%程度かかってしまいます。みんなのアプリでしたら1.98%。しかも今はチャージした金額の3%がポイント還元されます。導入については、先の6月議会で質問しましたが進捗を質問。現在早い導入にむけて仕組みを構築しているとの回答でした。



年末年始、休日の当番医について

さいたま市の在宅当番医制  
昼間、緊急に治療が必要な方への診療



市のがん検診 今年度は3月8日まで

お早めにお申し込みください。

- ・胃がん
- ・大腸がん
- ・肺がん・結核検診
- ・乳がん(2年に一回)
- ・前立腺がん(2年に一回)
- ・子宮がん(40歳以上は2年に一回)など



## みんなのアプリ「さいコイン」って？

さいたま市内の登録店で使えるお金で、口座かイオンクレジットカードから、もしくはセブンイレブンのATMから現金チャージできます。

使い方は、お店にあるQRコードを読み込んで金額をいれればチャージから引かれる仕組みです。登録店検索は

こちらのQRから。→



私は日用品を買うドラッグストアで使っています。ほとどのドラッグストアも登録店で便利。

**お得①**口座かクレジットから1万円以上チャージすると初回2,000円分のポイントが付与

**お得②**セブンのATMから1万円以上現金チャージすると初回2,000円分のポイント付与

**お得③**口座・クレジットでのチャージはチャージ金額の3%、現金チャージは2%が付与

**お得④**12月1日から1月5日まで「さいコイン」でお買い物をするとお買い物金額の3%がポイントで還元！

※マイナンバーカードがダウンロードには必要でも、でもどうやって入れるのかよくわからないという方には！！うれしい対面！相談カウンターあります。

各区役所で 毎週火・木曜 9時から5時(最終受付16時半)

【コールセンター】電話 0570-037-279

※ダウンロードは→こちらから

右下のQRコードから佐伯 LINE に登録しませんか。市の情報や私の情報も流しています。そして一対一での会話もできますので、みなさんのモヤモヤやお困りごとなどのお声もこちらからご遠慮なくお聞かせくださいね。

今年もみなさんからの温かいほほえみや言葉がけをいただき元気が湧きました。本当にありがとうございます。

来年もまたやる気元気で頑張りますので応援してくださいね。

皆さんからいただいた声を大切にこれからも一歩ずつ進んでいきたいと思っています。



## さいたま市にミニシアターOttO(オット)ができる！！

人口100万人以上の都市でミニシアターがないさいたま市に来春お目見えます！大宮駅西口から南に10分。5階建ての1階がカフェ、2階が50席のミニシアター。3～5階は25室のシェアハウス。「近所の人がふらりと立ち寄れる映画感を作りたい」と仕掛け人の今井さん(朝日デジタルより)楽しみです！

## 【年末年始に一時宿泊場所を提供します】

市内で生活し、居所が理由で年越しに不安がある方に、一時宿泊場所を提供します。

現在、住まいや暮らしにお困りの方は「福祉まるごと相談窓口」へお早めにご相談ください。

食事にお困りの方はフードバンクから提供いただいた食料品を用意。



保育園前の道。注意喚起をつけてもらいました。この道は30キロ制限もされておらず、現在市で認定に向けて検討中